



Name: Eberhard Hausi

Wohnort: Subingen

Verein: -

Instruktor seit: 2002

Biografie

Der gebürtige Grenchner Hausi Eberhard startete seine fussballerische Karriere 1971 beim FC Grenchen (C Junioren - NLB-Team). 1978 folgte der Transfer zum FC Wettingen (NLB/NLA). Nach insgesamt 235 Nationalliga-Einsätzen beendete ein fehlplatziertes Trampolin bei der Sportabschlussprüfung die erfolgreiche Fussballerkarriere. Diagnose Halswirbelbruch. Anstatt das Leben als Sportler aufzugeben, entschied sich Hausi seinen Halswirbel konservativ zu behandeln und nahm 1983 das Leben als Sportlehrer an der Kantonsschule Alpenquai LU und als Fussballtrainer beim FC Luzern unbeirrt in Angriff. Gleichzeitig bildete er sich als Trainer bis zum Diplom des SFV-Instruktors und Kindersport Fussball Experten weiter.

In den Jahren als FCL-Kinderfussballtrainer der E-Junioren konnte Hausis enthusiastische Art unzählige Kinder für den Fussball begeistern und weiterbringen.

Ganz neue Inputs und Inspirationen wurden Hausi während der Zeit als Trainer der Regionalauswahl der U-16-Juniorinnen des IFV und als Sportchef und Trainer des SC LUwin geboten.

Nach zwei Saisons zog es Hausi zurück zum geliebten FC Luzern, wo er sich wieder mit Leidenschaft dem Kinderfussball widmen konnte. Zu seinem Bedauern hatte man dort nach 33 Jahren, aufgrund einer Neuausrichtung der Nachwuchsabteilung, für ihn keine Aufgabe mehr.

In all den Jahren betätigte sich Hausi zusätzlich als Ausbildner in den KiFu-Kursen. Auch als TK-Mitglied des Innerschweizer Fussballverbandes brachte er seine vielfältigen und wertvollen Erfahrungen ein.

Der Umzug zurück nach Solothurn eröffnete neue Perspektiven. 2019 übernahm er die Leitung der Kindersport Fussball Kurse im SOFV.

In seiner Freizeit unternimmt Hausi abenteuerliche und ausgedehnte Wanderungen vor allem im Jura, fährt auf Rollerskates oder per Bike gerne in der velofreundlichen Region herum und geniesst so mit positiven Gedanken das Hier und Jetzt in der Natur.

Hausi Eberhard freut sich sehr auf die Zeit als Verantwortlicher des Kinderfussballs des SOFV, wo er sein Fachwissen und seine langjährigen Erfahrungen als Beobachter und Betreuer im SOFV weitergeben kann.